
“Más homicidios por EPS que por violencia urbana”: Jaime Sanjuán
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“Se nos está muriendo la gente por la mala prestación del servicio de las Empresas
Promotoras de Salud (EPS). Lo he dicho: a través de las EPS, se están cometiendo más
homicidios que los que se registran (por la violencia) en la ciudad”, declaró ayer el
personero distrital, Jaime Sanjuán.

Lo dijo durante el acto de Rendición de Cuentas sobre el estado de los Derechos Humanos y
su aplicación en la ciudad, realizado ayer en Barranquilla.

Sanjuán indicó que de marzo de 2012 a marzo de 2013, el Ministerio Público recibió 4 mil
500 quejas por la pésima atención en el servicio de salud.

“Hemos constatado que el sistema de salud vulnera los derechos de los ciudadanos, pero de
manera especial por parte de las EPS. La mayor parte de las quejas se producen por la
suspensión de los procedimientos, la asignación de citas con especialistas dos y tres meses
después del momento de la solicitud, y la entrega de medicamentos genéricos”, agregó el
funcionario.

En el informe presentado por el personero distrital, se destacó la labor que realiza la Oficina
de la Mujer.

“En escasos tres meses de estar funcionando esta dependencia, tenemos 39 casos de
mujeres maltratadas física y emocionalmente y cinco amenazadas”, manifestó.

Sanjuán resaltó el hecho de que la Personería de Barranquilla sea la única en el país con
una oficina de la mujer.

“A la dependencia han acudido muchas mujeres en busca de protección” , señaló.

De igual forma, se resaltó que la Oficina de Atención a las Víctimas ha recibido en el último
año 1600 declaraciones.

Durante el evento, la Personería Distrital anunció que se hará un brigada de salud en los
centros carcelarios donde, además del hacinamiento, se vienen presentando casos de
tuberculosis que ponen en peligro a los internos.

“Los internos también deben ser tratados dignamente, tenemos que prestarles todos sus
servicios, independientemente que hayan cometido cualquier delito”, manifestó.

Por Samuel A. Losada Iriarte
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